



Еженедельник новостей МДС

События за 13 – 17 июня 2016 года

13 июня

МДС организовал встречу экспертов по ГЧП

МДС совместно с отделом реализации проектов (ОРП) ПРООН провел экспертную встречу на тему: «Роль государственно-частного партнерства в достижении целей устойчивого развития». Участники встречи обсудили роль ГЧП в достижении Целей устойчивого развития, основные принципы ГЧП, работу Правительства в этой области. Рассмотрены вопросы практической реализации проектов ГЧП в рамках действующей правовой системы.

[Подробнее.](#)

IBC Weekly News

Events of June 13 –17, 2016

June 13

IBC organizes a meeting of PPP experts

IBC together with the Project Implementation Unit (PIU) UNDP held an expert meeting on the topic: "The role of public-private partnership in achieving the goals of sustainable development." The meeting participants discussed the role of PPPs in achieving sustainable development, the basic PPP principles, and the Government's work in the field of PPP. Practical implementation of PPP projects in the framework of the legal system are discussed as well.

[More](#)

14 июня

Круглый стол по трудоустройству за рубежом

МДС участвовал в круглом столе «Трудоустройство за рубежом: вчера, сегодня, перспективы», организованном Информационно-консультационным центром Государственной службы миграции при Правительстве КР. Во встрече приняли участие представители госорганов, международных организаций, НПО, ведущих образовательных и научных учреждений и независимые эксперты. Мероприятие направлено на повышение информированности граждан о легальных каналах организованного трудоустройства за рубежом.

June 14

Roundtable on employment abroad

IBC participated in a roundtable on the theme: "Employment abroad: Past, Present and Prospects" conducted by the Information and Consulting Center of the State Migration Service under the Government of the Kyrgyz Republic. The meeting was attended by representatives of state bodies, international organizations, NGOs, business associations, leading educational and research institutions, and independent experts. The event was aimed at raising public awareness about legal channels of organized employment abroad.

15 июня

Совещание по ставкам бонусов и платежей за удержание лицензии

МДС принял участие в совещании по обсуждению предложения о повышении ставок бонусов и платежей за удержание лицензии (ПУЛ) на право пользования недрами. Во встрече приняли участие представители Министерства экономики КР, Министерства финансов КР, Государственной налоговой службы при Правительстве КР, Государственного агентства по геологии и минеральным ресурсам при Правительстве КР. МДС высказал мнение о нецелесообразности увеличения ставок бонусов и ПУЛ, поскольку не видит в этом

June 15

Meeting on bonus rates and fees for holding licenses

IBC participated in a meeting to discuss the proposal to increase the rates of bonuses and retention payments for subsoil use licenses. The meeting was attended by representatives of the Ministry of Economy, Ministry of Finance, State Tax Service under the Government of the KR, and the State Agency for Geology and Mineral Resources under the Government of the KR. IBC believes that increase of the bonus rate and retention payments is inexpedient since there is no economic feasibility to introduce it. It is necessary to conduct a thorough economic

<p>экономической обоснованности. МДС считает, что необходимо провести тщательный экономический анализ возможности повышения ставок бонуса и ПУЛ с изучением международного опыта.</p>	<p>analysis of the possibility of rate increase with the study of international experience.</p>
<p>16 июня</p> <p>Заседание правления МДС</p> <p>Правление МДС рассмотрело итоги работы ассоциации за прошедший месяц и утвердило план работы МДС на следующий месяц.</p>	<p>June 16</p> <p>IBC Board meeting</p> <p>IBC Board reviewed the results of the association's activity for the past month and approved the IBC action plan for to the next month.</p>
<p>17 июня</p> <p>Качество решений в регулировании деятельности бизнеса</p> <p>МДС принял участие в пресс-мероприятии на тему: «Качество принимаемых решений в области регулирования деятельности бизнеса», организованном аналитическим центром «БизЭксперт». Как сообщил на встрече исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков, многие законодательные акты принимаются без учета мнений бизнеса, и проведение анализа регулятивного воздействия (АРВ) превратилось в мероприятие для «галочки».</p> <p>Подробнее</p> <p>Интервью прессе</p> <p>Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков в беседе с "ВБ" высказал свое мнение относительно инициативы Премьер-министра КР о создании нового органа – Государственного комитета промышленности, энергетики и недропользования на базе Государственного агентства по геологии и минеральным ресурсам при Правительстве КР. По его мнению, такой орган нужно было создать давно.</p> <p>Подробнее.</p>	<p>June 17</p> <p>Quality of decisions in the regulation of business activity discussed</p> <p>IBC took part in a Press Talks on the: "Quality of decision-making in regulation of business activity", organized by the Analytical Center "BizExpert". According to IBC Executive Director Askar Sydykov, many laws have been adopted without taking into account the views of business, and regulatory impact analysis (RIA) has become an event just to report about it.</p> <p>More</p> <p>Interview to the media</p> <p>In interview to the Vecherni Bishkek News Agency, IBC Executive Director Askar Sydykov expressed his opinion on the Prime Minister's initiative to establish a new body – State Committee for Industry, Energy and Mining on the basis of the State Agency for Geology and Mineral Resources under the Government. It was necessary to create such a body a long time ago, Sydykov said.</p> <p>More</p>
<p>17 июня</p> <p>Рассмотрена деятельность СЭЗ</p> <p>МДС принял участие во встрече рабочей группы, которой поручено провести анализ деятельности действующих СЭЗ Кыргызстана для выработки предложений по их поддержке и дальнейшему развитию. В дискуссиях участвовали представители всех генеральных дирекций действующих СЭЗ, Министерства экономики КР и бизнес-ассоциаций, включая МДС. Ознакомившись с проектом исследования, МДС отметил важность дифференцирования СЭЗ от других действующих и планируемых экономических зон с льготным режимом (индустриальные парки, промышленные зоны и т.д.). Результаты обсуждений РГ будут представлены в Жогорку Кенеш КР.</p>	<p>June 17</p> <p>FEZ activities considered</p> <p>IBC took part in a meeting of the working group tasked to conduct analysis of existing FEZ in Kyrgyzstan to work out proposals for their support and further development. Representatives of the General Directorates of all existing FEZ, Ministry of Economy and business associations including IBC attended the meeting. After reviewing the draft of research, IBC noted the importance of differentiating FEZ from other existing and planned economic zones with preferential regimes (industrial parks, industrial zones, etc.). The results of the WG discussions will be presented to Jogorku Kenesh.</p>

<p>Новости членов МДС</p> <p>«Делойт» в Кыргызстане стала внешним аудитором НБКР</p> <p>Компания «Делойт» в Кыргызстане была утверждена в качестве внешнего аудитора Национального банка Кыргызской Республики на 2016 год. Компания «Делойт» в Кыргызстане начала свою деятельность в Кыргызстане в 2002 году и является частью «Делойт СНГ Холдингс Лимитед», входящей в состав «Делойт Туш Томацу Лимитед». Компания «Делойт» предоставляет услуги в области аудита, налогообложения, консалтинга и корпоративных финансов. Отделения открыты в 11 странах СНГ, а также в Грузии и Украине.</p>	<p>News from IBC members</p> <p>Deloitte in Kyrgyzstan has become the NBKR external auditor</p> <p>Deloitte in Kyrgyzstan has been approved as the external auditor of the National Bank of the Kyrgyz Republic for 2016. Deloitte in Kyrgyzstan started its activity in 2002 in Kyrgyzstan and is a part of Deloitte CIS Holdings Limited, a member firm of Deloitte Touche Tohmatsu Limited. Deloitte in Kyrgyzstan operates from an office in Bishkek. Deloitte in Kyrgyzstan provides a full range of services including audit, tax, legal, consulting, risk and financial advisory services. Deloitte branches are operating in 11 CIS countries, as well as in Georgia and Ukraine.</p>
<p>Правовой обзор</p> <p>Институт частной собственности предлагается усилить</p> <p>8 июня в Жогорку Кенеш КР поступил проект Закона «О неприкосновенности частной собственности». Проектом закона предлагается установить ответственность государственных служащих за неправомерные действия, повлекшие негативные последствия для собственников имущества. Ранее, на стадии общественного обсуждения, члены МДС представили свои предложения к проекту закона.</p> <p>Ссылка на законопроект</p>	<p>Law review</p> <p>Institution of private property proposed to strengthen</p> <p>On June 8, draft Law "On the inviolability of private property" was presented for consideration of Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic. The draft law proposes to establish responsibility of civil servants for misconduct, entailing negative consequences for property owners. Earlier, at the stage of public debate, IBC members presented their proposals to the draft law.</p> <p>Link to the draft Law</p>
<p>Уважаемые члены МДС!</p> <p>В настоящее время МДС проводит сбор информации для подготовки официального письма на имя Премьер-министра КР Жеенбекова С.Ш. и Торага Жогорку Кенеша КР Турсунбекова Ч.А. В документе планируется отразить весь спектр имеющихся вопросов и проблем бизнес-сообщества. МДС планирует провести встречи с Премьер-министром КР и Торага ЖК, чтобы обсудить возможность проведения форума с участием представителей бизнес-сообщества, Правительства и ЖК с целью нахождения решений по вопросам частного сектора, в частности, членов МДС.</p> <p>Просим направить нам информацию не позднее 01.07.2016 г.</p>	<p>Dear IBC members,</p> <p>IBC is currently collecting information for an official letter to address Prime Minister of the Kyrgyz Republic Sooronbai Jeenbekov and the Jogorku Kenesh Speaker Chynybai Tursunbekov. The document is planned to include the full range of issues and concerns of the business community. IBC plans to hold meetings with the Prime Minister and Parliament Speaker to discuss the possibility of holding a forum with participation of representatives of the business community, Government and Jogorku Kenesh to find solutions for problems faced by the private sector, in particular, the IBC members.</p> <p>Please send us your information before July 1, 2016.</p>
<p>События на 20 – 24 июня</p> <p>22 июня</p> <p>Заседание Комитета МДС по минеральным ресурсам. Подробнее.</p> <p>Расширенная встреча АБР по вопросам промышленных парков.</p>	<p>Events for June 20 – 24</p> <p>June 22</p> <p>Meeting of the IBC Mineral Resources Committee. More.</p> <p>ADB extended meeting on industrial parks.</p>

<p>23 июня</p> <p>Заседание Комитета МДС по туризму.</p> <p>Подробнее.</p>	<p>June 23</p> <p>Meeting of the IBC Tourism Committee.</p> <p>More</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Международный деловой совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>